



8 Pièces

200 m²

Réf. P06-804

1 100 000 €

Montreuil

Maison à vendre (93100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bas Montreuil. Sotheby's International Realty vous propose cette élégante maison de maître en pierre de taille, d'une superficie de 180,37 m². Elle vous séduira par son charme intemporel. À seulement 5 minutes à pied de Vincennes et 3 minutes de la station de métro "Croix de Chavaux" (ligne 9), cette demeure de 1904, bénéficie d'une terrasse ensoleillée et d'un garage. La maison se distingue par son perron orné de vitraux et sa porte d'entrée en bois massif sculpté. Au rez de chaussée : une entrée menant à un salon lumineux et une bibliothèque sur mesure, une salle à manger, agrémentée d'une ...

Montreuil - Mairie. Sotheby's International Realty offers you this elegant stone mansion of 180.37 m². It will seduce you with its timeless charm. Just a 5-minute walk from Vincennes and 3 minutes from the "Croix de Chavaux" metro station (line 9), this 1904 residence boasts a sunny terrace and garage. The house is distinguished by its stained-glass porch and carved solid wood entrance door. On the ground floor: an entrance hall leading to a bright living room with a custom-made library, a dining room with a marble fireplace, and a separate eat-in kitchen. A hallway with cupboards, a separate ...

PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

